PRESSEMITTEILUNG



PM 15/12

Bestes Lokalfernsehen gesucht! Wettbewerb um METROPOLITAN 2012 ist eröffnet

Norderstedt, den 10. Juli 2012 - Der Wettbewerb um den METROPOLITAN 2012 ist eröffnet. Ab sofort können sich die Fernsehmacher der deutschen privaten Regionalsender wieder mit ihren besten Programmen bewerben. Der Lokal-TV-Preis wird im vierten Jahr vom METROPOLITAN e.V. ausgeschrieben und Ende Oktober im Rahmen einer großen TV-Gala in München verliehen. Der Wettbewerb wird unterstützt von den Medienanstalten der Länder Bayern, Bremen, Hamburg / Schleswig-Holstein und Nordrhein-Westfalen sowie durch den Fernsehvermarkter TV Bayern.

Der Wettbewerb sucht herausragende Programmbeispiele in den Kategorien Beste Moderation, Beste Nachrichtensendung, Bestes regelmäßiges Magazin, Beste Sonderproduktion und Beste Talksendung.

Alle privaten Lokalfernsehsender, die ein 24-Stunden-Vollprogramm ausstrahlen und täglich eigenständig mindestens eine Stunde neues Programm produzieren, können am Wettbewerb teilnehmen. Die Beiträge müssen in der Zeit vom 1. August 2011 bis 31. Juli 2012 erstmals ausgestrahlt worden sein. Einsendeschluss ist Freitag, der 31. August 2012.

Alle Informationen zur Teilnahme am METROPOLITAN 2012 unter: ww.metropolitan2012.de oder direkt über den Verein.

Kontakt:

METROPOLITAN e.V.

Sekretariat Telefon: 040 41 442 450 Kristin-Denise Engehausen Fax: 040 41 442 444

Rothenbaumchaussee 80c E-Mail: sekretariat@metropolitan-ev.de

20148 Hamburg

Bei Fragen zu dieser Pressemeldung wenden Sie sich bitte an die Medienanstalt Hamburg / Schleswig-Holstein (MA HSH), Pressesprecherin Leslie Middelmann, Telefon 040 / 36 90 05-23, E-Mail middelmann@ma-hsh.de. Weitere Informationen über die MA HSH sind unter www.ma-hsh.de verfügbar.